



新年あけましておめでとうございます

旧年中は大変お世話になりました。本年も皆さまとともに歩み、健やかな成長を見守る放課後等デイサービス・児童発達支援を目指してまいります。どうぞよろしく願い申し上げます



クリスマス会を行いました

12月22日(水)にさんらいずでクリスマス会を行いました。クリスマスソングを歌ったり、グループに分かれてゲームを行ったりしました。

そして、サンタの登場！サンタさんから一人一人にお菓子のプレゼントが渡されました。みんな嬉しそうに笑顔で受け取りました。

今回のお菓子のプレゼントは、クリスマスに際して「子育てひろば夢ふうせん」と「ポラリス」の方を通じて「明治ホールディングス株式会社」および「明治ホールディングス株式会社の株主」様より明治のお菓子を寄贈していただいたものです。



亘理公園にて

冬休みに入った12月24日(金)に、亘理公園へ行ってきました。ジャンボ滑り台やアスレチックなどで楽しく遊んできました。



新職員紹介



12月より事務を担当していただく、三浦京子さんが非常勤職員として加わりました。



2月の行事予定

2日(水) 節分行事

放課後等デイサービスさんらいずのホームページをアップしました。

<http://www.sanraiz2021.com>

右のQRコードからでもアクセス可能です

